Esclarece Siria en la ONU acusaciones a su país



Naciones Unidas, 18 sep (RHC) El diplomático de Siria acreditado ante la ONU, Bashar Al Jaafari, esclareció mentiras que sobre la realidad de su país se hace en el Consejo de Seguridad, lo cual obstruye una solución política.

Hace muchos años se preparó y planificó esta operación contra Siria con el objetivo de aislar a Damasco: Gobiernos como los de Francia y Reino Unido decidieron potenciar una guerra en la nación levantina para provocar un cambio en su sistema política, detalló.

Las amenazas de esas potencias occidentales contra mi país no han cesado desde entonces, y funcionarios de inteligencia extranjera continúan respaldado a los grupos terroristas.

Mientras tanto, en instancias de la ONU como el Consejo de Seguridad no se emplea el término terrorista, como si estos grupos no estuviesen en el área y solo existiera una oposición moderada en Siria, denunció.

En el informe presentado hoy en el Consejo de Seguridad no hace mención a los grupos terroristas, observó Al Jaafari, ni a las acciones subversivas de Israel, ni tampoco se habla de la lucha del Gobierno de Damasco contra el terrorismo.

Los terroristas de Al Qaeda se mantienen operando en la región, mientras ataques como el de ayer, realizado por Israel, los alientan y benefician, subrayó el diplomático sirio.

Condenamos las agresiones de Israel contra mi país, un intento desesperado por ofrecer apoyo a los terroristas, tras las derrotas a manos del ejército sirio, apuntó.

Ya es hora de que el Consejo de Seguridad asuma su responsabilidad a la hora de mantener la paz y la seguridad internacionales, insistió, y que responda a estas violaciones flagrantes de la Carta de la ONU y el Derecho Internacional.

Esta semana, Israel atacó a Siria en dos ocasiones y pareciera que algunos miembros del Consejo de Seguridad no están al tanto de esta situación: en esta sala solo se pretende distorsionar la realidad, denunció el embajador.

Pero en Siria seguiremos esmerándonos en encontrar una solución política, sin injerencias extranjeras y ya creamos condiciones de cara a comenzar a garantizar el regreso seguro de los refugiados y desplazas, anunció.

Asimismo, acogió con satisfacción el acuerdo que se realizó ayer en Sochi sobre crear una zona de desmilitarización en Idleb, tras el encuentro del presidente ruso, Vladimir Putin, y el mandatario turco, Recep Tayyip Erdogan.

Si bien los miembros del Consejo de Seguridad reafirmaron su compromiso con una solución política en Siria, las potencias occidentales condicionan ahora la entrega de ayuda humanitaria y el apoyo a la reconstrucción de ese Estado árabe.

De acuerdo con la representación de Estados Unidos, destinar recursos para la reconstrucción sería "entregar dinero al régimen de Bashar Al Assad", mientras por otra parte hablan de la difícil situación de los civiles.

Hace unos ocho años estalló el conflicto en Siria, en buena medida como resultado del interés de Occidente y sus aliados regionales de imponer un cambio de régimen y derrocar al presidente Al Assad.

En la actualidad, el ejército sirio sigue su lucha contra los grupos terroristas que reciben apoyo de potencias extranjeras, como ha denunciado Damasco en numerosas oportunidades.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/171885-esclarece-siria-en-la-onu-acusaciones-a-su-pais



Radio Habana Cuba